



☆ 大窪小学校のホームページでも情報を発信しています。どうぞご覧ください ☆



鯉のぼりのように元気よく

3～4年ぶりに本校中庭に泳ぐ鯉のぼり。保護者の方が協力して3階の窓外からあげて（下げて?）くださいました。

鯉は元来、水の中にいるものですが、空を泳ぐくらい元気をもって、未来に向かって力強く突き進む（泳ぐ?）様子を表しており、子ども達に対する親の思いを表しています。

江戸時代から伝わるこの日本文化、今も昔も親の心は変わりませんね。児童のみなさん、自分の将来の姿を思い描き、今の生活を楽しみながらいろいろなことに挑戦し、元気に過ごしていきましょう。

地域・保護者の皆さんと一緒にプール清掃

5月20日（金）5時間目のフリー参観日の後、プール清掃を行いました。風前からあいにくの雨模様でしたが、この1年間でたまったプール内の汚れ、そしてプール周りの雑草や落ち葉をとりました。お仕事等の都合をつけて協力してくださった皆さんに心から感謝いたします。

本校のプールは、地区の防火水槽となっていることから、細田消防大窪分団（団長 長友 肇さん）の皆さんが駆けつけてくださり、消防用設備の点検整備を兼ねて、消防用ホースを使いながら汚れや苔を落としてくださいました。そのとき子ども達はあいにく授業中でその様子を見ることができませんでした。消防用ホースからの放水を目にすることはなかなかありませんので、来年は機会を作れるとよいと思います。

また、子ども達には、このように自分たちのために周囲の人たちが快く協力して下さっていることに対して、感謝の気持ちを持ち、皆で協力することの素晴らしさを感じながら、6月からの水泳学習に精一杯取り組んでほしいと考えます。



水しぶき
泥は「しょんべん」で
それも楽しい もうじきプール

楽しかった春の遠足

4月28日（木） 駒宮神社～油津港～吾平津神社～堀川資料館～祇園神社～チョロ船乗船～夢見橋（昼食）～油津漁港～スーパー戸村油津店

今回は、市のバス「わかすぎ号」を利用して、油津（吾平津）の歴史探訪を兼ねた遠足を実施しました。前日まで雨続きでしたが、当日は天候に恵まれた遠足日和となりました。学校図書司書の多田先生がガイド役となって、油津周辺の歴史等を説明してくださいました。自分たちが暮らしている日南市のことを少しでも詳しく知ることができてとても良い経験となりました。また、チョロ船にも乗り、昔の人の暮らしに触れる機会となりました。船から見る景色は、道路から見る景色と全く違いました。みんなで一日楽しく過ごし、とても良い思い出ができました。



読み聞かせ（廣中さん）



今年度初めての読み聞かせがありました。子どもたちは、お話の世界に入り込みながら絵本に見入っていました。子どもたちに心に残ったことを聞いてみました。（3年生 悠馬さん）『クレヨンからの願い』が心に残りました。次は自分で読みたいです。（3年生 結々さん）『キャベツくん』がとても面白くて、次は自分で読みます。（4年生 叶望さん）キャベツ君の想像がすごくて、一番最後のくじらがすごく大きかったです。まるまるキャベツで面白かったです。（4年生 叶夢さん）『クレヨンからのおねがい』で、みんながみんな同じ色でもない、使い方もちがうし、という意見が心に残りました。

（4年生 結愛さん）『あなたのママはね』が心に残りました。みんな子どもはいろいろな動物に変化していて「ママに似ていて、性格も似ていることやママが小さいころ段ボールで作っていたのがすごかったです。（6年生 心さん）キャベツくんが、いろいろな動物に変化していて、「ぶた山さん」がおどろいて転げたところが心に残りました。 このように、読み聞かせは子どもの想像力を豊かにし、感性を高めます。是非、家庭でも読み聞かせをしてあげてください。親子の時間も共有できて一石二鳥です。

JAの方々と花壇の花植え



5月24日、「JAはまゆう」さんのご厚意で、学校の花壇への花植え活動が行われました。

JA青年部の森山さん、歌津さん、向高さんのご指導を受けながら職員玄関前の花壇に花の苗を植栽しました。「花の苗を優しく扱うこと」や「植えた後、根元をあまり強く抑え込まないこと」など、具体的にアドバイスをくださっていました。

もうしばらくして、花壇が花いっぱいになって、今以上に学校が明るくなるのが楽しみです。皆さん、見にいらしてください。